

sur ses monnaies, disait-on, sa « fière » devise *In God we trust*.

Or, presque aussitôt, sur nos journaux du 8 novembre, se lisait une dépêche de Washington annonçant que la monnaie de Philadelphie avait frappé les premiers exemplaires de pièces en or de \$10, « dessinées sous la direction du président Roosevelt », et sur lesquelles, « pour la première fois depuis 1873 », les mots *In God we trust* ne figurent pas.

Cette nouvelle nous paraît authentique.

Qu'il est triste, et effrayant, de voir ces outrages officiels adressés au Maître souverain de l'univers !

Et n'est-ce pas encore la franc-maçonnerie qu'il faut deviner au fond de ces impiétés diaboliques ?

LES CONFÉRENCES A QUÉBEC

Les conférences publiques, qui marquent la saison d'hiver, ont recommencé dans notre ville. Le 8 novembre, c'était le R. P. Tamisier qui, à la salle Loyola, a traité, de la façon intéressante qui est la sienne du « Progrès de l'idée laïque en France ».

Judi de cette semaine, le R. P. Hage, supérieur des Dominicains de Québec, a parlé du « Pape » dans une conférence faite à l'Institut canadien. Nous n'en pouvons malheureusement rien dire, notre journal étant déjà imprimé au moment de cette fête littéraire.

L'ACTION SOCIALE CATHOLIQUE

Le *Trifluvien* nous a apporté un compte rendu enthousiaste de la conférence que M. l'abbé Eng. Roy a donnée le 29 octobre, aux Trois-Rivières, sur l'Action sociale catholique. Nous citons quelques passages de ce compte rendu :

« En paraissant sur l'estrade, le savant conférencier reçut un accueil des plus chaleureux. Sa haute réputation l'avait précédé ici et l'auditoire était anxieux de le connaître et de l'entendre. Inutile d'ajouter que l'orateur eut bien vite conquis la plus sympathique comme la plus vive admiration, chez cet auditoire qui lui était pour les trois quarts de ses membres parfaitement étranger. Il convient également de dire que la cause qu'il